



Ningún Prestige más

Ante el desastre ecológico y económico desatado en Galicia durante las últimas semanas por el accidente del petrolero PRESTIGE y la falta de medios para luchar contra la marea negra que tiene la Administración, le pido que se adopten medidas urgentes para asegurar que estas catástrofes no vuelvan a repetirse y la urgente necesidad de sustituir las fuentes de energía más contaminantes, como el petróleo, por energías renovables

Por ello me sumo a Greenpeace en sus demandas respecto al transporte marítimo de petróleo para que:

- La industria petrolera en todo el mundo tenga una responsabilidad ilimitada sobre los daños medioambientales y económicos que producen las mareas negras que ocasionan.
- La entrada en vigor de la Directiva Erika de la Unión Europea.
- Leyes que obliguen a las empresas y a los estados que abanderan los barcos a desarrollar junto con los estados costeros planes de emergencia, y que proporcionen los recursos financieros y físicos necesarios para poner en práctica estos planes rápidamente cuando ocurra un accidente.
- Establecer una red de Áreas Marítimas de Especial Sensibilidad por donde no puedan navegar mercancías peligrosas.

	Nombre y Apellidos	DNI	Población	Firma
1				
2				
3				
4				
5				
6				
7				
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				
16				
17				
18				
19				
20				
21				

	Nombre y Apellidos	DNI	Población	Firma
22				
23				
24				
25				
26				
27				
28				
29				
30				
31				
32				
33				
34				
35				
36				
37				
38				
39				
40				
41				
42				
43				
44				
45				
46				
47				
48				
49				
50				

Envíanos las firmas a:
Greenpeace – Calle San Bernardo, nº 107 – 28015 Madrid